

2025年(令和7年)1月11日 土曜日

「プールなど感染症対策強化を

レジオネラ症による肺炎 男性死亡受け  
プールなび感染対策強化

8月11日  
(火) 信  
上田薬剤師会 市長に要望書

昨日8月に一部施設で国基  
準値を超えるレジオネラ属菌  
が検出された上田市営屋内プ  
ール「アクアプラザ上田」を  
利用後、レジオネラ症による  
肺炎が原因とみられる合併症  
で市内の男性(当時80)が  
死亡した問題を受け、上田薬  
剤師会は10日、市に再発防止  
を申し入れた。飯島康典会長  
らが市役所を訪れ、プールな  
どでの感染症対策強化を求め  
る要望書を土屋陽一市長に提  
出した。

同会は、民間業者が担つて  
いる市営施設の環境検査につ  
いて、公益社団法人なら公共  
性の高い第三者機関が実施す  
ること、衛生管理については  
専門性の高い第三者機関の意  
見を聞くことを要望した。ほ  
かに、水質検査の項目の意味

かに、水質検査の項目の意味を管理責任者らが理解しているかや、残留塩素濃度の測定が正確かつ頻繁に行われているかなどの確認も求めた。

うな事案が起らぬいように  
していくのが私たちの責任」と述べた。  
アクアプラザ上田を巡つて  
は、死亡した男性のレジオ  
ネラ症の発生届を病院が出し  
たことをきっかけに県が行つ  
た水質検査で一部施設での基  
準値超えが発覚。市は原因に  
ついて、繁忙期に汚れに  
反応して塩素剤の消費が進  
み、水中の塩素濃度が薄くな  
った可能性があるとみていい  
る。